

# けやきの森

学校だより №12 平成30年 3月15日 新庄市立北辰小学校 校長 渡辺 正

# これまでの感謝の気持ちを込めて、児童会主催で『6年生を送る会』







3月2日(金)、児童会主催の「6年生を送る会」が行われました。在校生からは、お世話になった6年生への感謝の気持ちを込めて、真心こもるメッセージやエール・歌・器楽演奏がありました。また、6年生一人一人に感謝の言葉とともに、色紙や手作りメダルが贈られました。受け取った6年生は、みんなが笑顔満開になりました。6年生からは「風を切って」の演奏と、軽快なダンスが披露されました。「6年生を送る会」は、5年生が企画・運営し、準備から後片付けまでを行いました。5年生は6年生からしっかりとバトンを受け継ぎ、北辰小のリーダーとして歩み始めました。

#### 第2回学校評議員会で、今年度の振り返りと次年度に向けて 2/22



授業参観・教育を語る会(学校評価結果を受けて)・給食試 食会を通して、今年度の振り返りと次年度の学校経営につい て、次のようなご意見をいただきました。

- ・授業に向かう児童の表情がいい。真剣さと和みがある。職員 室のいい雰囲気が、教室の雰囲気作りにつながっている。
- ・授業参観を通して、学年が上がるにつれて、児童に力がついているのが分かる。生徒指導上の問題が少なく、授業の準備に十分力を注ぐことができている成果ではないか。
- ・体力向上のためには、運動する場作りと時間確保が大事だ。

### 北辰小・沼田小の6年生と明倫中の2年生が『夢交流会』

2月27日(火)、明倫中学校を会場に「夢交流会」が行われました。小小交流(北辰・沼田)、小中連携のまとめとして、中学校生活への円滑な適応を図ることをねらいにしています。

じゃんけん列車などゲームで仲間づくりをした後、校歌練習、クラスごとに夢交流を行いました。中学生はタブレットを上手に使って、夢の実現に向けた計画をりっぱに発表していました。発表を聞いた小学生は、あこがれとともに中学校入学への期待を高めていました。







# 今年度の本の貸し出し冊数は19,545冊、1人平均164冊

読書の習慣を身に付け、読書を通して心豊かな子どもに育てるこ とが、本校の読書指導のねらいの一つです。

朝の全校読書、ポケットの皆さんによる読み聞かせ、移動図書館、 本の貸し出し、図書委員会の活動(図書祭り、読書郵便、読み聞か せ)等、たくさんの取り組みをしています。2月から図書室前廊下 に「3・11」関連の図書を特別展示し、あの日を忘れないように しています。「一冊の良書は、一人の偉大な教師と出会うようなもの」 と言われます。春休みは、親子で市立図書館をご利用下さい。



新庄市立北辰小学校

() ないくても勝手に課金はいけません!

A ん?! その相手は本当に子どもかな?

く クリックしません!怪しいサイト しっかり染めよう!使用のルール

## 北辰小学校フォトニュース



6年生が校長室で思い出給食。 将来の夢、中学校進学への決意 等を語りました。(2/26~3/2)



(2/26~3/2) 5日からの清掃 強化週間に生かしました。



5・6年生を対象に「スマホ・ ケータイ安全教室」。トラブル・ 事件回避について学ぶ。(3/5)



第2回「弁当の日」。「自分でつ めたよ。」と1年生。どの教室も 笑顔が満開でした。(3/12)



イバラトミヨ保全協議会総会 で4年生の活躍が話題に。一年 を通したご支援に感謝 (3/13)

# See.

環境委員会がネッツトヨタ山 形を通じてペットボトルキャ ップ約 12,900 個を委譲。(3/9)

#### 祝 各種応募展での入賞おめでとう

- ☆ 第15回斎藤茂吉ジュニア短歌コンクール 優秀賞 3年 佐藤 悠斗 「ざりがにの りーくんだっぴ 成長中 ぼくもいっしょに 大きくなろう」
- ☆ 川をきれいにする児童図画コンクール

佳作

3年 今田 志鶴

県学校文集コンクール

優秀賞 学校文集「北斗」

#### 今後の主な行事予定

3月16日(金)修了式

4月 8日(日)入学式

18日(日)卒業証書授与式

11日(水)12日(木)学力検査

19日~学年末・学年始休業~4/5まで

17日(火)全国学力学習状況調査(6年)

22日(木)23日(金)

元気創出プロジェクト学習会(4.5年)

山形県学力等調査(5年)

21日(土)授業参観·PTA総会 23日(月)振替休業日(4/21分)

26日(月)離任式、PTA主催転出者送別会

24日(火)~27日(金)家庭訪問

4月 6日(金)新任式、始業式